生徒会 NEWS no.4 2023.07.

6月12日~17日にあじさいウィークを行いました!

本号では17日に行われた部活動の発表、清瀬市の方に取材していただいた二点を紹介します。

あじさいウィーク部活動発表



上からコーラス部 吹奏楽部、筝曲部 茶道部





左は当日の様子です。

コーラス部、吹奏楽部、箏曲部、茶道部が発表を行い、美術部と生物部が展示を行いました。 六日間のあじさいウィークでは約 900 人の方が清瀬高校にご来校いただき、発表当日にもた くさんの方が見に来てくださいました。生徒、先生方、地域の方全員が聞き惚れる見惚れる発 表でした。発表してくださった皆さんありがとうございました!

清瀬まちかど MOVIE

清瀬の魅力を発信する清瀬市公式 YOUTUBE チャンネルにて清高のあじさいウィークを紹介 していただきました。 URL https://youtu.be/47q3tw8E7IY

生徒会本部役員、ボランティア、その他三年生が紹介しております。是非ご覧ください。

市からのお知らせ、イベント情報などを発信していきます。 ぜひともフォロー、チャンネル登録お願いします!!

